
Buongiorno a tutti, mi chiamo Graziella e sono mamma di due bambine, una  che frequenta il primo anno 

alla materna Salerno e la più grande che frequenta la seconda elementare in Pestalozzi . Ormai da 5 anni 

sono commissario mensa, perché reputo importante che i genitori si interessino della qualità del cibo che 

viene servito ai propri figli,e mi piacerebbe rappresentare la commisione. Saluti  Graziella… 


